

Febrero 28, 2023

El gobernador Omar Gutiérrez recibió esta mañana al Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Japón en la República Argentina, Yamauchi Hiroshi Taish.

Durante el encuentro que mantuvieron en Casa de Gobierno dialogaron sobre temas de interés común. Japón y la provincia del Neuquén tienen una larga historia de vinculación, asociada fundamentalmente a la cooperación en distintos ámbitos: desde la innovación hasta la gobernanza, la educación y la cultura.

Hiroshi Yamauchi obtuvo su título en la Facultad de Derecho de la Universidad de Kioto e ingresó en 1987 al Ministerio de Asuntos Exteriores. Desempeñó funciones en otros países de la región antes de ser designado como Embajador en la Argentina.

Neuquén Informa